

Behandlungshinweise für dein frisches Piercing

Die Abheilphase der verschiedenen Piercings können individuell sehr unterschiedlich verlaufen.

Folgende Punkte sind jedoch immer zu beachten:

- ★ Jedes Piercing verursacht eine Verletzung der Haut. Dadurch können Mikroorganismen in die Wunde gelangen. Die sterile Arbeitsweise in unserem Studio schützt Euch nur vor einer sofortigen Verunreinigung der Wunde.
- ★ Alltägliche Belastungen wie Schweiß, Schmutz der Kleidung oder dauerndes „Herumgefummel“ machen eine zusätzliche Pflege unumgänglich.
- ★ Während der Abheilphase tritt Wundsekret aus, das 1 bis 2 mal täglich vom Schmuck entfernt werden muss, damit dieser immer sauber und glatt ist. Zusätzlich muss das Piercing täglich mit Octenisept desinfiziert werden.
- ★ Eine geringe Rötung oder Schwellung in Verbindung mit leichten Schmerzen ist ganz normal und braucht Euch nicht zu beunruhigen. Die Dauer der Abheilung variiert zwischen 4 Wochen und mehreren Monaten.

Wir wünschen viel Freude mit dem neuen Piercing und stehen natürlich auch weiterhin mit Rat und Tat zur Seite!